

Flüchtlingskinder reiten auf dem Hof Nathrath

19.10.15



Organisiert wurde der Nachmittag vom Reitverein Drensteinfurt und fand auf dem Hof Nathrath statt.

© M. Wiesrecker

Drensteinfurt - Der Reitverein Drensteinfurt hat am Sonntag Flüchtlingskinder zum Reiten eingeladen. Auf Hof Nathrath standen zehn Pferde und Ponys für die insgesamt rund 40 Kinder bereit.

Die strahlenden Augen und leuchtenden Gesichter der Flüchtlingskinder auf den Rücken der Pferde und Ponys zeugten vom Erfolg der Veranstaltung. Der Reitverein (RV) hatte insbesondere Familien mit Kindern zu einem schönen Nachmittag auf den Hof Nathrath eingeladen.

„Mit gut 40 Kindern war die Resonanz sehr gut“, freute sich Vera Stracke vom RV Drensteinfurt. Auf der Vorstandssitzung sei die Idee entstanden, einen gemütlichen Nachmittag für Flüchtlingskinder zu gestalten, informierte sie. Für die Organisation zeigte sich Familie Gaßmüller aus Mersch verantwortlich. „Wir erhielten breite Unterstützung von Pferdebesitzern aus der Umgebung“, bemerkte Annika Gaßmüller dankbar.

So standen am Sonntagnachmittag gleich zehn Pferde und Ponys sowie drei Shetlandponys für die Kinder bereit. Alle Vierbeiner zeichneten sich durch ihre besondere Kinderfreundlichkeit aus.

Neben dem Reiten gab es von den Mitgliedern gebackenen Kuchen und Kakao für die Gäste. „Wir wollen den Dialog zwischen Drensteinfurtern und Asylbewerbern fördern und den Kindern eine Freude machen“, erklärte Annika Gaßmüller die Beweggründe des Vereins.

(Quelle: <http://www.wa.de/lokales/drensteinfurt/fluechtlingskinder-reiten-nathrath-beim-reitverein-drensteinfurt-5662428.html>)